
Perece Corazón 
· Capitalino por 'Renovación' 

El otrora pujante y 
progresivo "corazón" 
comercial de San Salva
dor, llamado asl por la 
convergencia de las cua
tro principales calles y 
avenidas que dividen la 
capital en los cuatro pun
tos cardinales, muere 
lentamente debido a la 
nociva "renovación ur
bana". 

Dicho proyecto fue Ini
ciada el año pasado por 
la alcaldia democrlstla
na y sus últimas etapas 
pretenden convertir en 
mercado la tradicional 
Plaza "14 de Abril", más 
conocida como " Hula
Hula". 

Los más afectados con 
la mortal "alteración ur
bana" han sido los co-

1 O Millones Cols. Cuesta 
Hasta Hoy Huelga aiiSSS 

Alrededor de diez mi
llones de colones cuesta 
al Seguro Social la huel
ga "Impopular y prolon
gada" del Sindicato 
STISSS, que ahora llega 
a sus 87 días, dijo el Dr. 
Jorge Bustamante. di
rector de la entidad, al 
mismo tiempo que acusó 
a los sindicalistas de lle
var al suicidio a una de 
sus afiliada, por las ame
nazas constantes de que 
era objeto desde que de
cidió ella romper la huel
ga. 

Estas situaciones. a 

juicio de varios cotizan
tes consultados. demues
tran claramente la nece
sidad de reformar de 
raiz al Seguro. para que 
deje de ser una entidad 
monstruo, sujeta al con
trol de gobiernos Incapa
ces y al chantaje de sin
dicatos enloquecidos, y 
transformar el Seguro en 
un sistema privado de 
atención, lo que garanti
zaría mejores servicios 
al publico. 

Al detallar los gastos 
-Favor pase e la página 49 . 

merclantes del centro, 
especialmente aquellos 
cuyos negocios. por más 
de 20 años, han estado 
ubicados sobre el princi
pio de las A venidas Es
paña y Cuscatlán. 

Con el reciente anun
cio del alcalde democrls-

10 MILLONES. Alre
dedor de 10 mi1lones 
de colones le cuesta al 
ISSS la huelga del 
STISSS, dice el Dr. 
Jorge Bustamente, 
director. 

No Habrá Paz si no hay 
Vencedor: Cnel. Jarquín 

En El Salvador no ha
brá paz mientras no 
haya un vencedor, es de
cir, que la opción es mili
tar para alcanzar ese ob
jetivo, afirma el coronel 
Jorge Jarquín, al referir
se al Plan de Paz Centro
americano firmado por 
los presidentes del área. 

Cada firmante del 
acuerdo busca sus pro
pios beneficios. por lo 
que la paz no se puede 
lograr por más voluntad 
que exista de alguna par
te. Por ejemplo. cuando 
aun no se había secado la 
tinta con la cual suscri
bieron el pacto, Daniel 
Ortega viajó a Cuba para 
informar a Castro sobre 
lo acordado, señala el in-

formante. 
"Si Ortega fue llamado 

por Castro, éste lo hizo 
con el objetivo de esta
blecer qué provecho po
drian sacarle al Plan de 
Paz. En cambio, si fue 

por su propia voluntad 
viajó a rendir cuentas a 
su amo", añade. 

Sobre el Comité Lati
noamericano que verifi-
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CON Pide a Pdtes. de C.A. 
Ayudar Liberar Abogados 

Por medio de un cable 
telegráfico los miembros 
(le la Coordinadora De
mocrática Nicaragüense 
han solicitado a los Pre
sidentes de Centroaméri
ca su intervención para 
que sean deja dos en li
bertad los profesion;lles 
nicaragüenses Ores . 
Lino Hernández y Alber-

to Saborio Morales. 
El cable, leido en rue

da de periodistas reaiiza
-:!a ayer por la tarde dice: 
"En el espíritu Docu
mento de Guatemala. so
licitamos interponga 
buenos oficios ante el 
Presidente Daniel Orle-

-Favor pase a la página 49 . 

PIDEN LIBERTAD. Miembros de la Coordinadora Democrática Nica
ragüense se han dirigido a Jos Presidentes de C.A.. para que soliciten al 
Gobierno sandlnista la libertad de los Dres. Lino Hernández Y Alberto 
Sabor¡o. Izq. a derecha.;Lfc. Adán Valle, Dra. Miriam Argüello, Carlos 

' Trejas, Llc~GJlbe'l:úi..Gffacdado.IDres: DesiNo BaL~odano y Roger Gue
GI19JnGim !lu cbs::¡118 

llano, Dr. Antonio Mora
les Ehrllch, en el sentido 
de establecer más de 2 
mil "pequeños negocios" 
en la plaza Hula-Hula, 
los mlcroempresarlos 
del centro temen Ir a la 
quiebra ya que la activi
dad comercial se concen
trará en una pequeña 
área de dificil acceso. 

La señora Rosa Boni
lla , propietaria de una 
venta de calzado, que 
desde 1967 se encuentra 
ubicada sobre el tramo 
cerrado de la A venida 

-Favor pase a la páQI~a 49. 

Miriam Gui11én Oje
da, encargada del 
cuidado de los ru
miantes, aves y de la 
vegetación del Par
que Zoológico Nacio
nal. 

Cnel JorgeJarquín 

CALLE DESOLADA. Así lucia a las 11:30 de la 
mañana de/lunes la Av. España, a la altura de 
la Calle Delgado y la. Calle Oriente. Debido a 
la llamada "renovación urbana". 20 pequeños 
negocios ubicados en la esquina conocida 
como el " corazón" de San Salvador, mueren 
paulatinamente por la poca afluencia de públi
co. 

Pdte. de Corte Felicita a 
Este Diario por Editorial 

Una efusiva felicitación por el editorial de 
ayer de EL DIARIO DE HOY. externó el Presi
dente de la Corte Suprema de Justicia, el Dr. 
Francisco José Guerrero, al ser entrevistado al 
término del acto en el que inauguró un curso de 
relaciones humanas para el personal adminis
trativo de la Corte. 

El Dr. Guerrero fue cuestionado sobre algu
nos casos que se ventilan en la Corte, pero 
primero dijo que queria felicitar a EL DIARIO 
DE HOY por el editorial " Los miembros del 

-Favor pase a la página 49. 

Crisis Económica Incide 
en Extinción de la Fauna 

La crisis económica 
que vive el pais está lle
vando a la extinción de 
las pequeñas especies 
animales, porque mu
chas personas sin em
pleo se han dedicado a 
cazarlas. para vender 
esos animalitos, a los 
que maltratan y tienen 

capturados en pésimas 
condiciones de espacio e 
higiene. afirma la biólo
ga Miriam Guillén Oje
da. encargada de las 
aves. vegetación y de los 
mamíferos rumiantes 
del Parque Zoológico Na-

-Favor pase a la página 49. 

lniusticias por Falta 
de 11Jueces Agrarios" 

Muchas injusticias y arbitrariedades ha cometido FINATA por la falta 
de jueces agrarios que tengan la capacidad de analizar. aplicar y juzgar en 
lo referente a la reforma agraria. dicen los Drs. Juan Doño Altamirano. 
Presidente de la Federación de Asociaciones de Abogados. y el Dr. José 
Arquímldes Giralt. Presidente de la Asociación de Abogados. 

La falta de tribunales agrarios. señalan. está dando lugar a numerosas 
anomalias, dándose el caso que aun cuando han vencido los plazos para 
aplicar determinadas disposiciones. éstas se siguen lomando. con perjui
cio de los afectados. 

Para evitar eso. prosiguen. lo ideal sería que fuesen jueces de derecho 
nombrados por la Corte Suprema de Justicia y no personal administrativo 
que no tiene la capacidad de analizar. aplicar y juzgar en torno a la 
reforma agraria. • 
· El problema de la falta de tribunales agrarios será analizado amplia
mente dentro del tema "Jurisdicción Agraria". durante la Convención 
Nacional de Abogados de El Salvador que se realizará el 27, 28 y 29 de este 
mes en el Hotel Sheraton. de esta capital. 

" Naturaleza y características de la jurisdicción agraria". "~e~ermlna-
••• . . • -Favor pasa a la p~glna 49. 
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